

EXPÉDITION

# C'est dans la manche !



**P**ARI gagné pour les trois adolescents soutenus par Vichy-Entreprenre : Mathieu Morverand, Mathieu Ali, Jean-Charles Merien (17 ans) sont partis de Poole (Angleterre), samedi, à 7 heures, à bord d'un kayak de mer triplace, et sont arrivés à Cherbourg à 22 h 35, soit 15 h 35 pour parcourir les

65 milles nautiques qui séparent les deux ports. Les deux jeunes gens avaient dû renoncer à leur tentative en avril dernier, la météo étant alors épouvantable.

Cette fois, le ciel a été plus clément ; le plus dur étant de lutter contre les courants de travers.